



## **ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL 24 AGOSTO DEL 2015**

En la sala de juntas de la Oficina del H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 11:00 horas del día lunes 24 de agosto del año 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión de Desarrollo Social.

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social Mireya Porras Armendáriz, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras Armendáriz agradece a los presentes su asistencia y a la vez informa sobre la instalación del Consejo Municipal de Desarrollo Social.

Este fin de semana se llevó a cabo la instalación y primera sesión ordinaria del Consejo de Desarrollo Social y Participación Ciudadana en las instalaciones de la Antigua Presidencia, con la participación de representantes de diferentes instituciones educativas, organizaciones de la sociedad civil y dependencias de gobierno.

Javier González Mocken, Presidente Municipal Suplente, en representación del Presidente Municipal, Enrique Serrano Escobar, instaló y dió inicio a la primera sesión ordinaria del consejo, "integrado por personas interesadas en trabajar por el bien de Ciudad Juárez y sus habitantes",

El Director General de Desarrollo Social y Secretario Ejecutivo del Consejo, Gerardo Hernández Ibarra, reiteró que en el desarrollo social de Juárez, deben colaborar todos y garantizar la participación ciudadana que se expresa a través de las organizaciones de la sociedad civil.

"El Consejo de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, debe impulsar temas como: vivienda, servicios básicos, salud, alimentación, educación y debe promover la participación social con el fin de apoyar a los ciudadanos que se encuentran con carencias importantes",

Durante la reunión se presentó un vídeo, en el que se mostraron los diferentes apoyos que brinda el Gobierno Municipal, a través de la Dirección General de Desarrollo Social.

La Regidora y Consejera, Mireya Porras Armendáriz, resaltó la importancia de la conformación de este Consejo por lo que resaltó, "estamos conscientes de que existe necesidad y debemos de reflexionar que medio vamos a utilizar cada uno de nosotros,



ya sea como gobierno u organizaciones civiles y aportar de manera positiva lo que podemos ofrecer para apoyar a nuestra comunidad”.

La Consejera Soad Elena David Chávez, Directora del Centro Familiar para la Integración y el Crecimiento, tomó la palabra para expresar su agradecimiento por formar parte del Consejo y aseguró que la organización que encabeza apoyará con integridad y responsabilidad todos los compromisos que se les encomienden.

Se determinó realizar la próxima sesión ordinaria el 23 de octubre, y convocar a una o varias extraordinarias, con el fin de continuar con la elaboración de estrategias de trabajo, con propuestas que beneficien a la ciudad y sus habitantes.

En la reunión estuvieron presentes representantes del Centro Humano de Liderazgo, Consejera Alba Cardona Trevizo; Fundación Integra, Consejera Laura Calderón Pérez; Reto a La Juventud, Consejera Silvia Aguirre Lomelí; Fundación del Empresariado Chihuahuense, Consejero Eusebio Alonso Cisneros; Casa Amiga Esther Chávez Cano, Consejera Lydia Cordero Cabrera y Centro de Apoyo a la Familia, Consejero Jorge Pérez Sosa.

Así como la Directora de Extensión y Servicios Estudiantiles de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, Rosana Ramírez Martínez y el Director del Colegio de la Frontera Norte, Sergio Peña Median.

Además de los titulares o representantes de la Dirección General de Salud Municipal, Dirección General de Asentamientos Humanos, Dirección General de Educación y Cultura, Dirección General de Ecología, Dirección General de Protección Civil, Secretaría de Seguridad Pública, Desarrollo Integral de la Familia, Instituto Municipal del Deporte, Instituto Municipal de la Juventud, Instituto Municipal de la Mujer, Instituto Municipal de la Investigación y Planeación, Secretaría Técnica, Comisión de Regidores de la Familia y Asistencia Social del H. Ayuntamiento y Jurisdicción Sanitaria dependiente de los Servicios de Salud del Estado.

En asuntos generales se acuerda solicitar a la Dirección de Desarrollo Social, información sobre la distribución de despensas y requisitos para el programa de apoyo de material para techar para personas que lo soliciten ante las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 12:00 horas. del día 24 de agosto del 2015

